

News letter vol.105

2013年10月29日：NIKKE PORT PHILLIP SCOURING PTY.,LTD.

「うーるん」をメルボルン日本人学校に寄付しました

毎年開催される「メル校デー」は、地域の方々との交流を目的とした学校オープンデーです。そして、生徒・教職員・父兄で運営されます。本年度は、生徒によるミュージックフェスティバルが、初めてオープンデーで開催されました。

陽気なオーギーが、演奏に合わせて体でリズムを取る光景は、オーストラリアならではの様子です。また、天候にも恵まれ校庭では、長縄とび、跳び箱体験が行われていました。豪州の子供たちにとって初めての体験のようで、うまく出来ない様子でしたが、一番の人気でした。父兄担当の日本食の飲食物販売とラッフルも盛況に運営されました。

メルボルン日本人学校にとって、来場者の満足なご様子は何よりの収穫となりました。

さて、ニッケの「うーるん」はラッフルの景品として今年もメルボルンの町に旅立ちました。



[本件に関する問い合わせ先]

NIKKE PORT PHILLIP SCOURING PTY.,LTD.

Tel 010-61-3-9369-3955



ニッケグループ

うーるん